
Compte rendu réunion d'après tournoi 

Présent : Lise Malbos, Philippe Pennington, Clément Sainsorny, Patricia Nodon, Mathieu 

Augustin, Elodie Samuel, Olivier Boulon, Corinne Reboul, Jérémy Pouzet, Thomas Karagiannis 

Buvette : 

- Il faut conserver une solution palliative aux changements de fût le dimanche, possibilité de 

fût de 10l. 

- Il faut voir pour une machine à café qui marche. 

- Les croques Mr ont bien marché, mais ont fait concurrence à la tartiflette. Peut être que si 

on continue de proposer des Croques Mr, il faut prévoir moins de tartiflette.  

- Malgré les problèmes que peuvent engendrer le mauvais temps pour la préparation de la 

tartiflette et du big-raclette, il faut continuer sur cette formule. Xavier nous avait dit qu'en 

cas de mauvais temps nous pouvions faire cuire dans la salle du basket. Peut-être peut-on 

voir pour y faire faire par les jeunes du travail de Stéphane Marie?  

- On ne retient pas l'idée que chacun fasse cuir à l'avance les patates, car l'épluchage et la 

cuisson donnent un aspect convivial, par contre il faut faire attention à former un groupe et 

ne pas laisser 3 personnes seules pour faire cuire les patates. Et il faut pouvoir commencer 

plus tôt. 

- Il faut définir un responsable par jour (ce peut être le même les 2 jours ou non) de ce qu'il y 

a, à préparer qui connaisse ce qu'il y a de prévu pour la préparation, car il est resté 4 

reblochon et 4 kg de fromage à raclette.  

- Le prix de la salade à 3€ est un peu chère. 

- Il a manqué de monde à la buvette surtout le dimanche. Rotation table de marque 

buvette???? 

- Discussion à avoir en commission buvette pour ajuster le prix de la barquette et la taille. 

Voir si on propose une barquette plus petite, moins chère. 

 

Soirée : Pas de retour sur la soirée, sur le fait qu'il y avait peu de monde du club. 

 

Tableaux : 

- Les gens ont appréciés de faire beaucoup de matchs, mais 8 matchs par jour ça fait trop. Il 

faudrait se limiter à 6 matchs. 



- Faire de préférence des poules de 4, car avec les poules de 3 ou 5 à chaque rotation une 

équipe ne joue pas et ça fait trop d'attente (environ 2h). 

- Il a manqué de temps mort, il faut plus de pauses 

- L'amplitude horaire est trop grande. 

- On reste sur un tournoi amical. Car bien que les années précédentes, nous ayons eu peu de 

joueurs non licenciés, cette année c'est l'inverse, le tournoi n'aurait pas pu être maintenu 

sans les joueurs non licenciés. 

- Pour éviter les forfaits en cours de journée préciser sur l'affiche qu'il y a beaucoup de 

matchs pour tout le monde. 

 

Remises des récompenses : 

- Le podium donne un côté sympa, mais il faut voir à le retaper et il serait bien d'avoir des 

marches plus grandes.  

- Les paniers garnis ont été très appréciées. Cela faisait des paniers garnis à environ 40€ dont 

25 € de don par panier garnis (soit 400€ de lots offerts et 230 € de lots payés) 

=> Il serait bien de faire la même chose pour le tournoi de juin. Mais il faut que plus de 

monde s'implique. Elodie a dû relancer les personnes du club plusieurs fois, et certaines 

personnes qui s'étaient engagées à ramener des lots, n'ont pas donné de réponse.                 

On commence à regarder pour les paniers garnis dès janvier et on fait un point en Mars pour 

voir si suffisamment de monde a joué le jeu et obtenu des lots où s'il faut partir sur autre 

chose.  

 

Divers : 

- Planning ouverture fermeture a bien fonctionné, mais il faut voir pour varier entre les 2 

jours (que ce ne soit pas les mêmes personnes qui ouvrent et qui ferment). 

- Aucune remarque ni positive ni négative sur les T-shirts bénévole. 

- Mieux gérer l'organisation de la table de marque pour savoir qui a payé ou non. Il faut que 

la même personne gère les paiements du début à la fin. Pour cela, la personne doit être là 

avant le début des matchs le samedi et le dimanche. 

 - Environ 2000€ de bénéfice cette année. Si on enlève la soirée de l'année dernière, cela fait 

15% de moins, ce qui correspond au 15% de joueurs en moins.  



=> Discussions sur le tournoi interne pêle-mêle d'halloween, en moyenne 15 personnes le 

samedi, il est donc préférable de faire cela un soir de semaine. Mais du coup rien de défini 

pour ce tournoi pêle-mêle, soit on bloque la date soit on laisse tomber jusqu'à noël ??? 

 

Le président     La secrétaire adjointe 

Jérémy POUZET     Corinne REBOUL 

            


